



29 de enero de 2021

Hola familias de Crosby

¡Estamos emocionados de que el segundo semestre ya empezó! Esperamos poder dar la bienvenida a todos nuestros maestros y personal nuevamente al edificio a partir del 1 de febrero.

Durante el próximo mes, recibirá información semanal dejándolo saber sobre los cambios que se llevarán a cabo en Crosby Elementary School. Hemos comenzado el proceso de traer pequeños grupos de estudiantes al edificio para recibir instrucción. Este proceso está en curso y esperamos invitar a más grupos pequeños de estudiantes a regresar al edificio durante las próximas semanas mientras trabajamos para reabrir antes del 15 de marzo de 2021.

Estamos considerando traer a nuestros estudiantes del kinder al edificio primero, ya que ya están en clases con números bajos. Estamos a punto de resolver los detalles y compartiremos el plan con usted tan pronto como esté finalizado.

ENCUESTA DE REGRESO A LA ESCUELA

En las próximas semanas, recibirá una encuesta de regreso a la escuela, que nos ayudará a comprender mejor la cantidad de estudiantes que pueden estar interesados en regresar al edificio de la escuela. Esta primera encuesta no es un compromiso y se utilizará únicamente con fines de planificación. Recibirá una segunda encuesta en una fecha posterior para finalizar su preferencia.

¿Y LOS MIÉRCOLES?

Todos los estudiantes de Crosby seguirán con el aprendizaje virtual los miércoles. En la primera reunión de la mañana con el maestro de su clase; incluirán el juramento a la bandera, nuestra canción de Crosby, la asistencia, nuestro registro de SEL y el tiempo para que los estudiantes se vuelvan a conectar con su maestro y compañeros de clase. Los maestros compartirán el horario para el trabajo asincrónico del día a esta hora. Después de la clase principal, los estudiantes deben usar el tiempo para trabajar en tareas, proyectos o pueden tener intervenciones, servicios relacionados o especiales.

Cuidense y que estén bien

Kathleen Ferguson